

CLASES DE INGLÉS EXTRAESCOLAR EDUCACIÓN INFANTIL



EDAD: 4-5 AÑOS

HORARIO: MEDIO DÍA.

2 DÍAS POR SEMANA



TLF: 91.380.21.80

atlasacademia@hotmail.es

Estimadas familias:

Desde la Academia Atlas, tras la realización de la preparación de los exámenes oficiales de la Universidad de Cambridge en la cual impartimos clases de inglés a todos los niveles de primaria y secundaria, el próximo curso 2023/2024 queremos dar la oportunidad a los más pequeños de que disfruten de nuestras clases. Por este motivo, os damos la posibilidad de que **los alumnos de infantil de 4 y 5 años se beneficien de estas clases de inglés adaptadas a estos niveles.**

El objetivo principal de estas clases es motivar e involucrar a los alumnos en el aprendizaje del inglés a través de una **metodología lúdica y participativa** que permita a los más pequeños establecer una base sólida para los cursos de primaria, así como, para la preparación de los exámenes oficiales de la Universidad de Cambridge que ofertamos en niveles superiores. Para cumplir estos objetivos, trabajaremos las distintas **habilidades lingüísticas del inglés (Reading, writing, listening y speaking) adaptadas a estos niveles incluyendo:** juegos, canciones, manualidades, que permitan a los alumnos poder desenvolverse de una manera sencilla y divertida en inglés. Repasaremos los contenidos vistos en sus clases diarias y profundizaremos contenidos nuevos.

Los grupos serán reducidos entre **5 y 15 alumnos** (Tiene que haber mínimo 5 alumnos para formar el grupo), y cada uno de los grupos tendrá un Teacher especializado en inglés para trabajar el contenido del curso. **Las clases serán en horario de medio día, posiblemente martes y jueves en horario de 13:30 a 14:25.**

El precio de las clases será de **45 euros mensuales.**

Los maestros les hablarán en inglés la mayor parte del tiempo. Para profundizar en el **speaking** los alumnos contarán con un **Asistan (profesor de speaking)** el cual les ayudará a mejorar en este ámbito de manera individualizada.

La actividad contará también con distintos actos para conocer las festividades y tradiciones culturales de los distintos países de habla inglesa como: Halloween, San Patricks day, Thanks giving (acción de gracias) etc.

A lo largo del año las familias tendréis noticias en unos **reports** (boletines trimestrales de notas) donde los Teachers valorarán los aspectos trabajados durante el curso.

Las clases comenzarán el 1 de octubre (en función a la demanda obtenida) **y finalizarán el 31 de mayo.**

Para inscribir a sus hijos a las clases de preparación de los exámenes oficiales de la universidad de Cambridge tendrán que rellenar **el formulario de inscripción** que podrán encontrar o bien en la recepción del colegio o **en este dossier.**

Para cualquier información pueden ponerse en contacto con nosotros a través del teléfono o correo electrónico que encontrarán en la parte superior del dossier.



C/ Malgrat de Mar nº 9, 28038

Teléfono: 913802180

atlasacademia@hotmail.es

Clases de Inglés Extraescolar Infantil 2023-2024

Desde hace unos años la Academia Atlas en colaboración con el colegio comenzó el proyecto de preparación de exámenes oficiales de la **Universidad de Cambridge** para el alumnado de primaria, secundaria y bachillerato. Para el curso 2023-2024 estamos lanzando un proyecto para los alumnos de infantil (4 y 5 años) que les sirva de preparación extra del inglés antes de comenzar con la preparación de los exámenes oficiales de la universidad de Cambridge en primaria. A través de esta circular **puedes reservar plaza para el próximo curso 2022-2023.**

Las clases de infantil tendrán lugar en **horario de 13.30 a 14.25 hrs de Lunes y Miércoles.**

Las clases se imparten en inglés y trabajan principalmente las áreas de Reading & Writing, Listening y Speaking adaptadas a su nivel. El objetivo principal de estas clases es motivar e involucrar a los alumnos en el aprendizaje del inglés a través de una metodología lúdica y participativa que permita a los más pequeños establecer una base sólida para los cursos de primaria.

Si alguna familia tuviera alguna dificultad lo puede hacer constar en observaciones y procuraremos dar satisfacción a cada demanda montando los grupos correspondientes con la sola condición de que dicho grupo sea lo suficientemente numeroso.

La tarifa de esta actividad para los alumnos de infantil es de **45 euros**

INGLÉS EXTRAESCOLAR INFANTIL 2023-2024

Nº _____ SEÑAL _____

ALUMNO _____ F. NACIMIENTO _____

DOMICILIO _____ C.P. _____

TELÉFONOS _____ CURSO _____

EMAIL _____

INFANTIL (4 Y 5 años)

DATOS DE DOMICILIACIÓN BANCARIA (obligatorios):

NOMBRE DEL TITULAR DE LA CUENTA:

E

S

OBSERVACIONES:

Firma padre/madre/tutor

ACADEMIA ATLAS. La ayuda que necesitas